

## Presse Nationale

### > Economie



#### Transformation numérique de l'administration ivoirienne : les parties ivoirienne et chinoise passent en revue des projets en cours de réalisation

Lucien Kouakou Valère, directeur de cabinet adjoint du ministre de la Modernisation de l'administration et de l'Innovation du service public, représentant le ministre, a présidé hier une séance de travail avec une délégation de l'équipementier chinois, Huawei, conduite par Jiali Zhang, directrice chargée des relations publiques en Côte d'Ivoire, au Cabinet du ministre à la Tour C au Plateau. Une séance de travail pour affiner l'audience que le ministre Roger Adom doit accorder au Dg de Huawei le 11 mars. La séance de travail a permis d'explorer les opportunités de partenariat pour les deux parties sur la base des projets structurants du ministère en charge de la Modernisation de l'administration.

### > Société



#### Lutte contre la drogue : la cocaïne saisie incinérée hier

La gendarmerie nationale a procédé, le mardi 2 mars 2021, à l'incinération sous haute surveillance, des 1 056 kilogrammes de cocaïne saisis fin février, en présence du procureur de la République, Richard Adou. « Cette tonne représente 25 milliards de nos francs. Transformée, cela peut valoir le double, le triple. Ce qui veut dire que ça peut susciter des appétits et c'est dangereux pour nous-mêmes qui la conservons. Donc, il était nécessaire de pouvoir, au vu et au su de tous, la détruire. C'est pour des besoins de transparence », a signifié Adou Richard.



#### Lutte contre la drogue / Le général Apalo Touré : "Les personnes présentées sur Internet ne sont pas concernées par notre enquête, pour le moment"

La Gendarmerie nationale a détruit, par incinération, hier sur la route de l'aéroport, à Port-Bouët, la cocaïne saisie dans la nuit du mercredi 24 au jeudi 25 février, à Angré. Le Général de corps d'armée, Alexandre Apalo Touré, a tenu, à cette occasion, à faire des précisions par rapport aux informations qui circulent sur les réseaux sociaux. « Nous voudrions, avec désolation, dire qu'à ce stade de l'enquête, seules les deux personnes chez lesquelles la drogue a été saisie et qui ont été arrêtées sont pour le moment coupables. Il n'y a pas, jusqu'à preuve du contraire, d'autres coupables. L'enquête se poursuit (...) Rien du tout n'indique que les personnes qui ont été citées et dont on a vu les photos sur Internet ainsi que les personnalités étatiques citées sont coupables », a-t-il affirmé. Le Général Apalo Touré a aussi réaffirmé la détermination de la Gendarmerie nationale à faire en sorte que la Côte d'Ivoire ne soit pas une voie pour le trafic de drogue. « Nous sommes debout pour lutter avec nos hommes contre ce phénomène », a-t-il lancé.



#### Covid-19 : 138 nouveaux cas et 154 guéris enregistrés hier

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce mardi 2 mars 2021, 138 nouveaux cas de Covid-19 sur 2 251 échantillons prélevés soit 6,1 % de cas positifs, 154 guéris et 0 décès. A la date du 2 mars 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 32 929 cas confirmés dont 31 866 personnes guéries, 193 décès et 870 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 426 876.



#### Université Jean Lorougnon Guédé de Daloa : le ministre Adama Diawara veut moins de grève

Depuis le mercredi 23 février 2021, l'Université Jean Lorougnon Guédé de Daloa dispose d'un restaurant moderne, appelé restaurant-cuisine, d'une grande capacité pouvant prendre en compte plus de 15 000 étudiants et enseignants. Selon le professeur Adama Diawara, ministre de l'Enseignement supérieur et de la

Recherche scientifique, qui a procédé à la remise des clés de ce bâtiment, ce joyau infrastructurel, qui vient soulager un tant soit peu les étudiants et enseignants de l'Université Jean Lorougnon Guédé de Daloa, a été possible grâce à la politique de décentralisation des universités initiée par le gouvernement. « Le Chef de l'Etat et son gouvernement pensent au bien-être des étudiants et enseignants que vous êtes. Cependant, en ma qualité de votre premier responsable, je vous exhorte au travail, à la discipline et à faire moins de grèves », a-t-il conseillé.



### Bongouanou : un collège et un foyer de jeunes bientôt à Assaoufoué

Le Président de la République, Alassane Ouattara, lors de la visite d'Etat en septembre 2020 dans le Moronou, avait promis un collège de proximité et un foyer de jeunes à Assaoufoué, localité du département de Bongouanou. Cette promesse connaît un début de réalisation avec la pose de la première pierre de ces infrastructures le 28 février. C'est l'inspecteur général d'Etat, Ahoua N'Doli Théophile, qui, au nom du Président de la République, a donné le coup d'envoi des travaux.

## Vu sur le Net

### > Société



### Financement de projets: 400 jeunes de Port-Bouët reçoivent un montant de 180 millions de francs CFA

Après la commune d'Abobo, c'est au tour des jeunes de Port-Bouët, de bénéficier du programme « Agir pour les jeunes ». 400 jeunes ont reçu des mains du ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré, la somme de 180 millions de FCFA. La cérémonie officielle de remise de chèques a eu lieu le samedi 27 février 2021 au stade l'abattoir de Port-Bouët, en présence du ministre du Tourisme, Siandou Fofana. Comme d'accoutumée, le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des jeunes a exhorté les bénéficiaires à travailler d'arrache-pied pour rembourser le prêt. Il demeure persuadé que, c'est à ce prix que, le mécanisme de financement de projets des jeunes pourra être perpétué.

## Agence de Presse

### > Politique



### Législatives 2021: Indigo annonce 500 observateurs relais déployés dans tout le pays

La société civile "Indigo Côte d'Ivoire" prévoit de déployer plus de 500 citoyens observateurs relais communautaires dont 120 observateurs long terme (OLT) dans toutes les communes du District d'Abidjan ainsi que celles de l'intérieur du pays, lors des élections législatives du 6 mars 2021, rapporte un communiqué transmis lundi 1er mars 2021 à l'AIP.

### > Economie



### Laurent Tchagba met fin au calvaire d'eau de 11 000 habitants d'Attécoubé

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, a procédé mardi 02 mars 2021, au lancement des travaux de raccordement au réseau d'eau potable de Djéné Ecaré, un quartier de 11 000 âmes de la commune d'Attécoubé, mettant ainsi fin au calvaire d'eau des habitants. M. Tchagba a précisé qu'il s'agit d'un raccordement et que les populations auront l'eau en abondance de manière instantanée. Pour permettre à ces personnes de faibles revenus de bénéficier de l'eau, le gouvernement, dans le cadre du Projet eau pour tous (PEPT), a décidé que chaque ménage paye 10 000 FCFA au lieu de 167 000 FCFA pour bénéficier du compteur d'eau de la SODECLI. Le reste du montant est pris en charge par l'Etat de Côte d'Ivoire, a rassuré le ministre Tchagba.

### > Société



### Le village d'Affalikro réceptionne les clés de son tout premier collège

Le village d'Affalikro (12 km sur l'axe Abengourou Niablé) dispose désormais d'un collège dont les clés ont été officiellement remises par le président du Conseil régional, Abinan Kouakou Pascal, au secrétaire général 1 de la préfecture d'Abengourou, Angbo Incho Bernard, mardi 02 mars 2021. L'établissement est une école à base 2, comprenant deux bâtiments de quatre classes plus un bureau, un bâtiment administratif, deux salles de classe pour laboratoire, une cantine, des latrines, une aire de jeu, construite sur une surface de quatre hectares. Les travaux ont démarré en octobre 2020 et ont coûté 169,9 millions F CFA.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement  
de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.